



1312 2012  
**700** Jahre  
Kreisstadt Bergheim

## **Festwoche 700-Jahrfeier**

Veranstaltungen 01. - 10. Juni 2012

**Einladung | Programm**

1. Juni 2012

# EHRENAMTSTAG BERGHEIMER LICHTER /

Fußgängerzone, Hubert-Rheinfeld-Platz, MEDIO



Atemberaubende Feuershow  
mit „Chapeau Bas“

Die Eröffnung der Festwoche – Sie wird ein Fest der Sinne für Augen und Ohren sowie ein großes Danke an alle Engagierten sein.

Die heutige Innenstadt war der Standort der mittelalterlichen Stadt Bergheim. Die größtenteils erhaltene Stadtmauer und das Aachener Tor zeichnen noch heute die Umrisse der damaligen Stadt. Deshalb werden die Festtage im Zentrum mit seiner Fußgängerzone, dem Hubert-Rheinfeld-Platz und auch dem MEDIO beginnen.



Walking acts in der Fußgängerzone

Ab 18.30 Uhr Walking acts, bewegte und bewegende Bilder zum Thema Ehrenamt stimmen in die Eröffnung ein.

Von 20.30 Uhr bis ca. 23.00 Uhr wird ein faszinierendes Abendprogramm geboten:

mitreißende Samba-rythmen, orchestrale Klangfülle, musikalisches Entertainment, faszinierende Lichtspektakel, eine atemberaubende Feuershow, leuchtende Kulissen und ein fesselndes Abschlussfeuerwerk im Umfeld des Kölner Tores, auf dem Hubert-Rheinfeld-Platz und am MEDIO.



Stelzenkünstler in der Fußgängerzone



Sinfonieorchester  
Bergheim



Die Band „Hard Day's Night“ spielt auf der Bühne am Hubert-Rheinfeld-Platz

Als Künstlergruppen gestalten insbesondere „Hard Day's Night“, Chapeau Bas, die Samba-Gruppe „Ramba Zamba“, „Jacom“ und das Sinfonieorchester Bergheim das Programm.

Ob auch dieses Mal der Graf von Jülich zu den Ehrengästen zählt, wird der Abend zeigen.



Samba-Gruppe